

問 黄金森公園内の電気トラブルについて。12月4日に停電が発生し、当面夜間の使用ができないが原因は何か。

副町長 高圧引込ケーブルが引込柱と受電室の間で断線し、停電へ至っている。

黄金森公園の修繕はいつまでに完了するか

[答]
最長で2ヶ月だが、短縮も可能

問 使用できない期間が長引くと困る。長期の故障期間や停電で使えない期間が出ないような対策を行うべきだが修繕はいつまでに行うか。

都市整備課長 補正予算で早急に対応する。最長で2ヶ月だが短縮することは可能と考える。

問 町民の方が早い時期に使用できる環境づくりをすべきだ。現在、公園内の対策は。

教育総務課長 停電に伴って陸上競技場、ウォーキングコース、野球場は9時から17時まで利用が可能。黄金森公園の入り口、駐車場への出入口は、8時半から17時までとしている。また、17時以降は公園内の利用者に対して帰宅を促している。

※公園内の停電は1/15に復旧いたしました。



公園内のケーブル交換作業

こんな質問もしました。

- 医療費助成事業について
- 心のケア・自死対策について

今後のコロナ支援策は

[答]
国の動向を注視し検討する



石垣
大志
議員

問 国の第三次補正の情報がこれから出てくる。今後のコロナ支援について第一波、第二波の経験を踏まえ情報提供をお願いしたい。見解を問う。

副町長 各職員に国の動向を注視し支援策を検討するようにと指示している。



設置されたサーモカメラ

問 新型コロナへの危機感は今も残っており、事業者は経営状況の悪化や今後の資金繰りへの不安など今も苦しんでいる。そういった方々にも家族や子どもがあり、感染拡大の影響によって部活動の大会中止や行事の中止など子ども達もコロナ危機を乗り切るサポートを必要としている。

医療的ケア児や基礎疾患を抱える保護者の方々も危機意識を持って、生活の制限をしている。また、今の危機に最前線で奮闘されている医療介護の従事者の皆様には、心からの敬意と感謝を申し上げたい。

医療提供体制のひっ迫や経済状況の悪化等、見通しの見えない状況が続くと考えるが、見解を問う。

副町長 今後、国の補正予算を見ながら事業者支援等、各種支援策を検討する。

こんな質問もしました。

- 子どものインフルエンザ予防接種費用の助成を
- 各種統計のオープンデータ化を
- ドリームコート(花・水・緑の大回廊公園)の再整備を

QRコードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。